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La Cámara de Diputadas y Diputados de la provincia vería con agrado que el Poder 
Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, informe en relación a la tala de 

árboles que se realiza en el bosque de eucaliptos ubicado en la localidad de Laguna Paiva, 

departamento La Capital, lo siguiente: 

a) Extensión del área de intervención lindera a las viviendas donde se han 

identificado árboles que deben ser extraídos dada su peligrosidad; 
b) Cuál es la franja donde efectivamente se están realizando las extracciones; 

e) Cantidad, tipo de especies que se extraen y su destino; 

d) Empresa encargada de la deforestación, plan de trabajo y órgano encargado 

de su supervisión; 
e) Si se han iniciado trabajos de reforestación, con indicación de tipo y cantidad 

de especies y su correspondiente ubicación. 
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FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

Desde hace algunos años, los vecinos y vecinas del barrio Los Hornos, de la 

localidad de Laguna Paiva, reclaman la extracción de árboles que cuentan con una 

edad y altura suficiente para producir daños de gran magnitud en las personas y en 

los bienes en caso de caídas. Se trata de especies que lindan con las viviendas y 

que tendrían alrededor de 70 años de edad. 

En la actualidad, felizmente los trabajos de extracción se han iniciado, pero 

vemos con preocupación que, al no existir información clara y precisa publicada en 

sitios de gobierno y aún luego de pedidos realizados por organizaciones 

amblentallstas locales, la actividad de deforestación que se está realizando sea 

mayor a la estrictamente necesaria para evitar las consecuencias de caídas. 

Es de resaltar que tampoco se conoce con claridad cuál es la empresa 

encargada de la actividad de deforestación, su plan de trabajo y el destino de los 

ejemplares removidos. En ese sentido, se hace necesario también conocer a ciencia 

cierta cuáles son los órganos encargados de auditar la actividad que la misma lleva 

adelante y si esa tarea viene desarrollándose de manera correcta. 

Por último, es de vital importancia saber cuál es plan de reforestación ideado, 

con qué cantidad y tipo de especies, y si ya se está llevando adelante. 

El bosque de eucaliptos reviste especial importancia por los servicios 

ambientales que brinda, pero también por ser un patrimonio turístico de los 

paivenses, que debe preservarse a la vez de mantener una convivencia armónica 

con quienes allí habitan. 

Es por todo lo expuesto, que solicito a mis pares su acompañamiento para la 

aprobación del presente proyecto. 
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